

ABSTRAK

Ruang lingkup dalam kajian ekonomi pembangunan salah satunya adalah meningkatkan pendapatan perkapita agar tercipta kesejahteraan ekonomi. Melalui program Bantuan Presiden Produktif Usaha Mikro yang ditujukan untuk membantu usaha kecil mikro dengan output terwujudnya kesejahteraan pelaku usaha kecil mikro, akan tetapi pandemi Covid-19 yang menjadi faktor penghambat keberhasilan program tersebut.

Tujuan penelitian ini untuk menjawab hipotesis tentang pengaruh BPUM, lama usaha dan pendapatan terhadap kesejahteraan pelaku usaha mikro baik secara parsial maupun simultan dengan studi yang dilakukan di Dinas Koperasi dan Usaha Kecil Mikro Kabupaten Bandung Barat pada program yang sedang dijalankan yaitu Bantuan Presiden Produktif Usaha Mikro.

Kerangka pemikiran sebagai pedoman dalam melakukan penelitian, yaitu terdapat pengaruh antara BPUM dengan notasi (X_1) terhadap kesejahteraan pelaku usaha dengan notasi (Y), pengaruh lama usaha dengan notasi (X_2) terhadap kesejahteraan pelaku usaha dengan notasi (Y), pengaruh pendapatan dengan notasi (X_3) terhadap kesejahteraan pelaku usaha dengan notasi (Y), dan bagaimana pengaruh BPUM (X_1), lama usaha (X_2) dan pendapatan (X_3) secara bersama-sama (*simultan*) terhadap kesejahteraan pelaku usaha sebagai variable terikat dengan notasi (Y).

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan pendekatan deskriptif. Teknik sampling menggunakan *non probability sampling* dan untuk pengambilan sampel menggunakan rumus krieccie morgan hasil berjumlah 334 sampel dan teknik sampling menggunakan nonprobability sampling. Teknik analisis yang digunakan adalah uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda dan uji kelayakan model yang terdiri dari koefisien determinasi, korelasi ganda, uji F, dan uji t.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Secara parsial diperoleh nilai t hitung > t tabel ($3,425 > 1,96713$) dan nilai R *square* sebesar 0,273 atau 27,3% BPUM berpengaruh positif terhadap kesejahteraan pelaku usaha mikro di Dinas Koperasi dan Usaha Kecil Mikro Kabupaten Bandung Barat; 2) Secara parsial diperoleh nilai t hitung > t tabel ($2,826 > 1,96713$) dan nilai R *square* sebesar 0,188 atau 18,8% Lama usaha berpengaruh positif terhadap kesejahteraan pelaku usaha mikro di Dinas Koperasi dan Usaha Kecil Mikro Kabupaten Bandung Barat; 3) Secara parsial diperoleh nilai t hitung > t tabel ($26,635 > 1,96713$) dan nilai R *square* sebesar 0,376 atau 37,6% Pendapatan berpengaruh signifikan terhadap kesejahteraan pelaku usaha mikro di Dinas Koperasi dan Usaha Kecil Mikro Kabupaten Bandung Barat; 4) Secara simultan diperoleh nilai F hitung > F tabel ($50,209 > 2,631$) dan nilai koefisien determinasi sebesar 0,787 atau 78,7% BPUM, Lama usaha dan Pendaptan berpengaruh secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesejahteraan pelaku usaha mikro di Dinas Koperasi dan Usaha Kecil Mikro Kabupaten Bandung Barat sedangkan sisanya 21,3% dipengaruhi oleh variable lain yang tidak di teliti dalam penelitian ini.

ABSTRACT

One of the scopes in the study of development economics is to increase per capita income in order to create economic prosperity. Through the Micro Business Productive Presidential Assistance program which is aimed at helping micro small businesses with the output of realizing the welfare of micro small business actors, however the Covid-19 pandemic has become an obstacle to the success of the program.

The purpose of this study was to answer the hypothesis about the effect of BPUM, length of business and income on the welfare of micro-entrepreneurs both partially and simultaneously with a study conducted at the Office of Cooperatives and Micro Small Enterprises of West Bandung Regency on the ongoing program namely Assistance for the Productive President of Micro Enterprises.

The framework of thought as a guide in conducting research, namely that there is an influence between BPUM with the notation (X1) on the welfare of business actors with the notation (Y), the effect of length of business with the notation (X2) on the welfare of business actors with the notation (Y), the effect of income with the notation (X3) on the welfare of business actors with the notation (Y), and how is the influence of BPUM (X1), length of business (X2) and income (X3) together (simultaneously) on the welfare of business actors as the dependent variable with the notation (Y).

This study uses a quantitative research method with a descriptive approach. The sampling technique used non-probability sampling and for sampling used the Kriecjie Morgan formula, the results totaled 334 samples and the sampling technique used non-probability sampling. The analysis technique used is the classical assumption test, multiple linear regression analysis and model feasibility test consisting of the coefficient of determination, multiple correlation, F test, and t test.

The results showed that: 1) Partially obtained $t \text{ count} > t \text{ table}$ ($3.425 > 1.96713$) and an R square value of 0.273 or 27.3% BPUM has a positive effect on the welfare of micro business actors in the District Office of Cooperatives and Small Micro Enterprises West Bandung; 2) Partially, the value of $t \text{ count} > t \text{ table}$ ($2.826 > 1.96713$) is obtained and the R square value is 0.188 or 18.8% The length of business has a positive effect on the welfare of micro business actors in the Office of Cooperatives and Micro Small Enterprises, West Bandung Regency; 3) Partially obtained $t \text{ count} > t \text{ table}$ ($26.635 > 1.96713$) and R square value of 0.376 or 37.6% Income has a significant effect; 4) Simultaneously obtained the value of $F \text{ count} > F \text{ table}$ ($50.209 > 2.631$) and the value of the coefficient of determination is 0.787 or 78.7% BPUM, length of business and income simultaneously have a positive and significant effect on the welfare of micro business actors in the Office of Cooperatives and Business Micro Small West Bandung Regency while the remaining 21.3% is influenced by other variables that were not examined in this study.

نبذة مختصرة

يتمثل أحد مجالات دراسة اقتصاديات التنمية في زيادة دخل الفرد من أجل تحقيق الازدهار الاقتصادي. من خلال برنامج المساعدة الرئاسية الإنتاجية للأعمال الصغيرة الذي يهدف إلى مساعدة الشركات الصغيرة متناهية الصغر في تحقيق رفاهية الجهات الفاعلة في الأعمال الصغيرة ، إلا أن جائحة كوفيد -19 أصبح عقبة أمام نجاح البرنامج.

وطول الأعمال BPUM كان الغرض من هذه الدراسة هو الإجابة على الفرضية حول تأثير والدخل على رفاهية أصحاب المشاريع الصغيرة جزئياً وفي وقت واحد مع دراسة أجريت في West Bandung Regency في مكتب التعاونيات والشركات الصغيرة الصغيرة في "مساعدة الرئيس الإنتاجي للمؤسسات الصغيرة" على البرنامج الجاري وهو

على (X_1) والتدوين BPUM إطار الفكر كدليل في إجراء البحث ، أي أن هناك تأثيراً بين على رفاهية (X_2) ، وتأثير طول العمل مع التدوين (Y) رفاهية الفاعلين التجاريين بالعلامة على رفاهية الممثلين (X_3) ، تأثير الدخل مع التدوين (Y) الفاعلين التجاريين بالعلامة مع (X_3) والدخل (X_2) ، جهد طويل (X_1) BPUM ، وكيف يؤثر (Y) التجاريين بالعلامة (Y) على رفاهية الفاعلين التجاريين كمتغير تابع بالرمز (متزامنة).

تستخدم هذه الدراسة منهج بحث كمي مع منهج وصفي. تقنية أخذ العينات باستخدام أخذ العينات ، بلغ إجمالي النتائج Kriecjie Morgan ولأخذ العينات باستخدام صيغة غير الاحتمالية تقنية التحليل المستخدمة 334 عينة واستخدمت تقنية أخذ العينات غير الاحتمالية الافتراضات الكلاسيكية ، تحليل الانحدار الخطي المتعدد واختبارات الجدوى هي الاختبار t ، واختبار F معامل التحديد ، الارتباط المتعدد ، اختبار النموذجية التي تتكون من

$t > 3.425$ جدول t تم الحصول عليها جزئياً من عدد(تظهر نتائج البحث ما يلي: 1 له تأثير إيجابي على رفاهية BPUM من 0.273 أو 27.3٪ ميدان R وقيمة (1.96713 West أصحاب المشاريع الصغيرة في مكتب التعاونيات والمشاريع الصغيرة الصغيرة في Bandung Regency 2) $t > 2.826$ جدول t عدد تم الحصول عليها جزئياً؛) 2 أو 18.8٪ لطول العمل تأثير إيجابي على رفاهية أصحاب المشاريع 0.188 ميدان R وقيمة (الصغيرة في مكتب التعاونيات والمشاريع الصغرى والصغيرة ، ويست باندونغ ريجنسي ؛ 3 أو 0.376 ميدان R وقيمة (1.96713 > 26.635) جدول t تم الحصول عليها جزئياً عدد للدخل تأثير كبير على رفاهية أصحاب المشاريع الصغيرة في مكتب التعاونيات 37.6٪ تم الحصول عليها في (؛ 4 West Bandung Regency والمشاريع الصغيرة الصغيرة في من 0.787 وقيمة معامل التحديد (2.631 > 50.209) جدول F المحسوبة F وقت واحد وقيمة وطول الأعمال والدخل في وقت واحد له تأثير إيجابي وهام على رفاهية BPUM أو 78.7٪ أصحاب المشاريع الصغيرة في مكتب التعاونيات والشركات الصغيرة الصغيرة في ويست باندونغ ريجنسي بينما تتأثر نسبة 21.3٪ المتبقية بالمتغيرات الأخرى التي لم يتم فحصها في هذه الدراسة.